労災保険・一人親方労災 年度更新を忘れずに

労災保険ご加入の方へ、個別 の案内をお送り致します。

労災保険未加入の仲間が身近 にいたら、加入を勧めましょ う。手続きは建設ユニオンへ。



より一層

発 行 首都圏建設産業ユニオン 東多摩支部教宣部 府中市若松町 2-3-28 Tel:042-354-8055 発行責任者 村山唯-

春の拡大月間

部長も若返り新たな挑戦

戦へ



佐藤部長の掛け声とともに目標達成を誓う

挑戦していき

かった分、

今年こそは、

されている、インボイ

活気ある、明るい年に

ス制度等、

注目すべき

2. 賃金対策部

しなくてはいけません。

課題も多くあります。

初の部長で分からな

特に十月に予定して

新しいことに 今年は色々と そのためにも、

様々な取組みもできな ロナウイルスの影響で、

た他、

一今後導入が予定

各種税制の変更があっ

協力いただけ 組織部長とし ます。まだま て頑張ってい ありますが、 だ若輩者では

いる支部主催の住宅デ

きたいと思います。 は、今年こそ開催で 運動方針に掲げた事 取り組んでい

> いきたいと思いますの 皆さんと一緒に学んで いことも多いですが、

今まで、青年部長、 織活動に関わらせてい 継者対策委員として組 なりました佐藤です。 にだいておりましたが、 今年から組織部長に 組織対策部長 佐藤 裕明 後

きませんでした。 例年行っている拡大行 動や組合活動等、 な活動を行うことがで 今年もまだ思うよう ルスの影響により、 昨年は新型コロナウ

な行動は出来ないかも 今が新しい組 織活動を試す しれませんが

思っています。

選任されました、

藤森

今年の確定申告では、

です。

昨年は、

新型コ

基礎控除額の変更等、

チャンスだと



仕事技術対策部長 藤森 嘉孝

会社運営をしていく中

新年度 専門部長紹介

~取り組みや意気込み

れない所です。私自身、 生活の中で避けては通 事業の運営や、日頃の 勇樹です。税金対策は、 長となりました、 この度、 税金対策部 和田



きます。

さんが参加しやすい組 組合員拡大のため、

ಕ್ತ

皆

ます様、

お願い致しま

合のために頑張ってい

税金対策部長 和田 勇樹

張る所存ですので、よ 今年度も皆様と共に頑 きない事ばかりです。 皆様の協力なくしてで いきたいと思いますが、 をしっかり取り組んで ろしくお願い致します

思

6

層の活動に意気込み

専門部は組合活動を下記の7つの分野に分けて、取り組みの企画や立案等を行い、

専門部とは? 支部の方針をきめる組織です。

1. 仕事技術対策部 … 組合員の就労確保、小零細業者の保護育成の対策、技術・技能の向上

の一つとなっています。

合っていくかは、課題

いかに税金と付き

3. 社会保障対策部 … 社会保障制度の拡充と組合員の共済及び福利厚生、文化的諸活動

労働安全対策部 … 建設業での労働安全・衛生対策の確立、労働保険の改善と加入促進・

… 生活向上のため、賃金確保と労働条件の改善

適用推進。組合の命と権利を守る労働対策。

5. 税金対策部 … 税制度の改革、組合の適正申告の推進と権利擁護

6. 組織部 … 組織強化と拡大、青年及び主婦対策

7. 教宣部 … 機関紙づくり、宣伝物の編集・発行、組合員の学習

2面に続

面より



労働安全対策部長 石川 幸二

化等、労働安全に対す ます。現在フルハーネ る改正が進んできてお ス型安全帯の使用義務 なりました石川と申し 労働安全対策部長と です。

働基準監督署への報告 以上の改修工事は、労 以上、工事金額百万円 査の義務化や、八十㎡ 石綿使用有無の事前調

今後も解体工事前の

ず頑張りましょう。 を付け、コロナに負け ければいけません。 より強くもっていかな 安全対策への意識を、 ためには、一人一人が 安全には十二分に気

ぜひご参加ください。

丰

環境はかなり良くなり 策が進み、現場の労働 が義務化されます しかし、まだまだ他 昔に比べれば安全対

怪我や死亡はダントツ 業は労災事故における 産業と比べると、建設 生活もとても大切です。 ですが、日頃の健康な 対策は、もちろん大切 なりました、市川です。 型コロナウイルスへの 皆さんの健康のため、 現在も猛威を振るう新

取り組みを行います。 社保対部として様々な すので、開催の際は、 めていきたいと思いま のレクリエーションを 開催していける様、進 また、今年こそ支部

これを改善していく

社会保障対策部長と

社会保障対策部長 市川 晋平

教宣部長 村山 唯一

ではありますが、明る 愛顧のほど宜しくお願 部員一丸となり頑張っ 事を、お届けするため、 い話題・ためになる記 諸兄には、 い致します。 て参りますので、 お願い致します。 なかなか深刻な情勢 きずな新聞の愛読者 引き続きご

や緑や 居の色って何色

見られます。 居が朱色に塗られて いるか、ご存知です なぜ鳥

> 面白いかもしれませ 気にしてみるのも、



世田谷区勝利八幡神社の白い鳥居

日本古来の神様を

と変えられてきまし

白木の鳥居が朱色へ 神仏習合によって、 主流でした。しかし う意味のある白木が

除けの色とされてお 朱色は仏教では魔

色をした鳥居が現存

青、金色等、様々な

日本各地には黒や

しています。

石等、材料として何 銀を含む物質で、木 ていました。 材の防腐に使用され っている『丹』は水 鳥居には、木材や 朱色の原料とな

通る事があれば、ど

お参りや、近くを

んな色をしているか

られている物が多く

る鳥居には朱色に塗

祀る神社。そこにあ

場合もあります。 り色を分ける等の決 り、色を決めている 社の成立ちなどによ まりはありません。 かどうか、祀神によ を使うか、 鳥居の方角や、 色を塗る

『神聖なもの』とい

もともと鳥居は、

皆さんの声を



お聞かせくださ

機関紙『きずな』では皆さんの声を募集してい ます。12月・1月・2月号のお題は《来年の抱 負を教えてください》です。皆さんからいただい た声はこちら。

- ・より多くの声に耳を傾け、悩んでいる人の心に 寄り添える人間になりたい。(I・Kさん)
- ・彼女が欲しい!(匿名希望A)
- ・彼女が欲しい!(匿名希望B)

回答数は3件。投稿いただいた皆さんありがと うございました。Quoカードの当選者は発送を もって変えさせていただきます。

−マは≪こんな花見は嫌だ≫です。

回答いただいた方の中から、抽選でQ

ド(500円)をプレゼント!

回答は右のQRコードから、皆 さまのご応募お待ちしております。

